



令和8年1月6日
船橋市立八木が谷小学校
船橋市八木が谷2-3-1
TEL 047-447-6728

あけましておめでとうございます。保護者、地域の皆様には、昨年中も本校教育活動への温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今朝、子供たちの元気な挨拶で学校生活が始まりました。寒さも本格的になり、体調を崩しやすい時期でもあります。手洗いうがいなど、引き続き感染症対策に気を配りながら元気に学校生活を送ってほしいと思います。

1月31日(土) 船橋市運動公園にて2026船橋駅伝フェスティバルが行われます。この大会に向けて5・6年生の練習参加希望者が、12月15日(月)から熱心に練習を行っています。参加児童のねばり強い走りや1秒でも速く走ろうと努力する姿に胸が熱くなります。応援をよろしくお願ひいたします。

さて、新しい年が始まったと言っても、令和7年度は、あと3ヶ月です。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるようにこの3ヶ月は、あっという間に過ぎていきます。しかし、卒業、進級するまでの3ヶ月間は、自分自身を飛躍させるための重要な期間となります。6年生は中学校進学に向け、また中学校でさらに飛躍する力を身につける期間、5年生は最上級生として学校をリードできる力を身につける期間、1年生から4年生は4月に入学する新入生のよき手本となる力を身につける期間となります。つまり、この3ヶ月は、感謝の気持ちをもちながら自分を磨き、卒業、進級後に新たな夢や目標を持って過ごしていく力を身につける期間と言ってもいいでしょう。このような意識をもって今年度のまとめの3ヶ月間を有意義なものにしてほしいと願っています。

子供たちの夢や目標が実を結ぶよう、これからも教職員が一丸となって教育活動を進めていきたいと思います。保護者、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

校長 福井 英人

交流給食

12月に1、6年、2、5年、3、4年のペア学年で交流を深めるために、ランチルームと一緒に給食を食べる交流給食が行われました。2学級が合同で行いました。上學年の児童が会の進行をし、和やかな給食となりました。

書き初め練習

1、2年生は硬筆、3、4、5、6年生は毛筆で行います。3、4、5、6年生は、12月に講師の桑島純子先生をお招きして、視聴覚室で書き初め練習を行いました。中心を揃えて字形や文字のバランスに注意する等のアドバイスを受け、子供たちは集中して真剣に取り組んでいました。また、3年生は、一人一人に名前のお手本を書いていただき、子供たちはそのお手本を見ながら名前を大きく堂々と書こうと一生懸命でした。1月の席書会では冬休みの練習の成果を発揮できるように臨んでもらいたいと思います。

転居予定のあるご家庭は早めにご連絡ください

来年度の学級編制事務が始まりました。各学年の学級数は児童数によって決定します。今後、転居を予定されている方は、担任まで早めにご連絡ください。よろしくお願いします。

本校ホームページの新着情報をご覧ください

本校ホームページの新着情報に学校の教育活動等の様子を掲載しております。右の二次元コードを読み込んでお気に入り登録していただければ幸いです。



栄光の軌跡

◇船橋市児童生徒社会科作品展

◇船橋市科学論文・工夫作品展

◇京葉ガス絵画コンクール

◇夏休みエコ絵画コンクール

◇船橋市夢・アート展

◇船橋市読書感想文

◇船橋市家庭科作品展

◇千葉県子どもの人権ポスター原画コンテスト